



El Colegio Suizo es uno de los íconos de Ñuñoa.

EDUCACIÓN:

Colegio Suizo mantiene compromiso con la educación de calidad en Ñuñoa

Es una de las instituciones
suizas más antiguas de Chile.

Sin grandes recursos naturales, Suiza ha apostado históricamente por su mayor riqueza: las personas. La educación de estas es su principal inversión. Ese mismo compromiso se refleja desde hace más de 85 años en el Colegio Suizo de Santiago.

Fundado en 1939, el CSS ha sido un referente en educación de calidad, con un modelo trilingüe y una mirada internacional que ha formado a generaciones de estudiantes con espíritu crítico, sólida base académica y fuerte compromiso con los valores suizos de responsabilidad, democracia y respeto.

Junto al Club Suizo —ambas

entre las instituciones suizas más antiguas en Chile—, el CSS sigue activo y comprometido con preservar la identidad suiza, pero también con aportar a la comunidad local y vincularse con su entorno.

“Nos esforzamos por formar ciudadanía activa con mirada global, combinando la pedagogía suiza con el currículo chileno, y preparando a los estudiantes para enfrentar los desafíos del siglo XXI con creatividad y conciencia. Es un espacio donde, al igual que en Suiza, conviven culturas, lenguas y perspectivas, promoviendo una comunidad diversa y enriquecedora”, señala Walter Stooss, director del CSS.